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Об общественноммониторинге

питания в школах

Уважаемый Сергей Александрович!

В соответствии с Вашим обращением о проведении Общественнойпалатой

края мониторинга питания детей из малоимущих и многодетных семей, обучаю

щихся в общеобразовательныхорганизацияхкрая, сообщаем.

Решением Совета Общественнойпалаты края от 22 октября 2019 года рабо

чую группу по проведению обществешюго мониторинга возглавила заместитель

председателя Общественной палаты края - руководитель рабочей группы по обще

ственному контролю B.C. Макарчук.
Общественная палата края проинформировала городские округа "Город Ха

баровск" и "Город Комсомольск-на-Лмурс", Хабаровский, Бикинский и Всрхнсбу-

реинский муниципальные образования о проведении общественного мониторинга.

Общественный мониторинг решением Совета палаты проводится:

- г. Хабаровске с 05 по 25 ноября;

- г. Комсомольске-на-Амуре с 20 по 29 ноября;

- Хабаровский район с 18 по 29 ноября;

- Бикинский район с 20 по 29 ноября;

- Всрхнебуреинский район с 20 по 29 ноября.

По итогам проведенного членами Общественной палаты края обществешюго

мониторинга информируем.

На 22 ноября 2019 года члены Общественной палаты края посетили школы:

г. Хабаровске -№ 1,№ 3,№ 4,№ 12,№ 15,№ 30,№ 46, №77, № 83;
г. Комсомольске-на-Амуре - № 4, №7, № 30,№ 37,№ 53,МОУ Центр обра

зования имени Героя Советского Союза А.П. Маресьева "ОТКРЫТИЕ";

Хабаровский район - школа с. Тополева, школа с. Ракитное.

Члены Общественной палаты края до 29 ноября проведут мониторинг в вы

шеперечисленных муниципальных образованиях и в городском округе "Город

Комсомольск-на-Амуре".

Члены Общественной палаты, посетившие общеобразовательные организа

ции, подвели предварительные итоги и считают, что согласно постановления Пра

вительства Хабаровского края от 26 августа 2019 года № 332-пр "О распределении

субсидий из краевого бюджета бюджетам муниципальных образований края на со-

финансирование расходных обязательств, на обеспечение мероприятий по органи-
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зации питания обучающихся муниципальных общеобразовательных организаций

на 2019 год" рацион питания соответствует меню и одинаковый для всех детей.

Все несовершеннолетние из категорий семей, обозначенных в указанном до

кументе, обеспечены питанием. Для детей с ограниченными возможностями здоро

вья организовано двухразовое питание. А также организовано горячее питание,

обед, за счет средств родительской платы для всех желающих. Все блюда, с весом

выхода и ценами отражены в ежедневном меню, которое ежедневно утверждается

директорами школ.

В школьных столовых, согласно контрактным закупкам, поставляют молоко,

но не все дети приучены к нормам правильного питания, и не очень любят молоч

ные каши, в связи с эти остаётся много отходов. Сотрудники школьных столовых

из молока готовят напитки - какао, кофе, которые ученики школы пьют с удоволь

ствием, таким образом, получая положенную суточную порцию молока.

Сотрудники столовых высказывают практические пожелания для улучшения

организации питания: включать в десятидневное меню мясные блюда, фрукты и

кисломолочные продукты, компетентным органам проводить работу с поставщи

ками по поставке качественных продуктов для детского питания. А также рассмот

реть возможность увеличения стоимости питания на 35-40%, для организации бо

лее качественного и разнообразного меню.

В беседе с сотрудниками школ ответственными за организацию питания,

члены Общественной палаты выяснили, что при расчетах с общеобразовательными

учреждениями, существует задолженность из краевого и муниципальных бюдже

тов по компенсации расходов на школьное питание для детей из малоимущих и

многодетных семей. Эта ситуация затрудняет работу школ по своевременной опла

те продуктов питания поставщикам и ведет к штрафным санкциям. Необходимо

предусмотреть возможность авансовых платежей в виде предоплаты в размере 30-
40%.

Питание в школах организуется,как самостоятельнообщеобразовательными

учреждениями,так и при помощи комбинатовдетского питания. Посещая школы,

члены Общественной палаты снимают пробы питания. По результатам проб со

шлись во мнении, что там, где, школы готовят и закупают продукцию самостоя

тельно, питание более вкусное и разнообразное.

По мнению членов Общественнойпалаты, для снятия вопросов по организа

ции школьного питания, необходимоорганизоватьрабочее совещание ответствен

ных за школьное питание и технологов школ для конструктивногообсуждения

вышеперечисленныхвопросов, накопившихсяв ходе реализациинового постанов

ления.

С уважением,

ЗаместительпредседателяОбщественной

палаты края - руководитель рабочей группы
по общественному контролю Ov^ /7*4 В.С. Макарчук
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